

Dua Rumah Hangus Terbakar di Seko, Kapolres Luwu Utara Lakukan Penyelidikan

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Apr 12, 2024 - 18:36



Rumah di seko hangus terbakar

UWU UTARA - Kecelakaan besar mengguncang kawasan Dusun Pattahe, Desa Hoyane, Kecamatan Seko, Kabupaten Luwu Utara, pada dini hari Jumat, tanggal 12 April 2024. Dalam peristiwa tragis ini, dua rumah menjadi korban kebakaran yang menghancurkan, yakni milik lelaki Sainal dan lelaki Andarias. L, keduanya harus menanggung beban kerugian yang signifikan.

Api yang misterius itu mulai membara sekitar pukul 00.00 Wita, menyerang rumah lelaki Sainal yang saat itu ditinggalkan kosong oleh keluarganya. Api dengan cepat meluas dan merajalela, menghancurkan segala sesuatu di sekitarnya.

Beruntung, rumah tetangga, milik lelaki Andarias. L, yang dihuni keluarganya, dapat dijaga dari kobaran api yang mengancam. Meskipun terkejut dan panik,

mereka berhasil memadamkan api dengan bantuan warga sekitar, meskipun bagian dapur rumah tersebut tidak dapat diselamatkan sepenuhnya.

Warga setempat berusaha semaksimal mungkin untuk memadamkan api dengan alat seadanya, namun keganasan api terlalu sulit untuk diredam. Akibatnya, kedua rumah mengalami kerusakan yang parah, dan kerugian materiil kedua keluarga tidak dapat diabaikan.

Kerugian finansial akibat kebakaran diperkirakan mencapai Rp. 200.000.000 untuk lelaki Sainal dan sekitar Rp. 50.000.000 untuk lelaki Andarias. L. Namun, kerugian tersebut tidak hanya mencakup aspek finansial, tetapi juga meliputi kehilangan kenangan, harta benda, dan stabilitas kehidupan keluarga.

Penyelidikan tentang penyebab pasti kebakaran masih berlangsung, namun dugaan awal menunjukkan bahwa korsleting aliran listrik turbin menjadi penyebabnya. Laporan dari saksi mata, termasuk lelaki BRAM, menjadi bahan penyelidikan lebih lanjut.

Kapolres Luwu, AKBP Muhammad Husni Ramli, menyampaikan keprihatinan yang mendalam atas peristiwa tragis ini dan menegaskan komitmen untuk melakukan penyelidikan menyeluruh. Dengan dukungan dari masyarakat dan pihak terkait, diharapkan kejadian serupa dapat dicegah di masa depan.

"Peristiwa ini mengingatkan akan pentingnya kesadaran akan bahaya kebakaran dan perlunya tindakan pencegahan yang tepat. Semoga kedua keluarga yang terkena dampak dari kejadian ini dapat pulih dan mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat sekitar," ungkapnya